

En Cuba, Taller Internacional sobre Secundaria Básica



La Habana, 2 jun (RHC) Entre los próximos días 19 y 23 de junio se realizará en Cuba el Primer Taller Internacional de Secundaria Básica, con el propósito de elevar la calidad de la educación en el país, precisa la información de Radio Reloj.

Con el lema "Por una escuela inclusiva", la cita, organizada por el Ministerio de Educación de la mayor isla de Las Antillas, reunirá en La Habana a investigadores, especialistas y docentes nacionales y foráneos, con la premisa de que es vital el respeto a la diversidad cultural para el desarrollo del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Los asistentes al encuentro debatirán sobre las tecnologías de la información y las comunicaciones en la educación secundaria básica, la preparación del claustro, los adolescentes y su salud, el conocimiento sobre el desarrollo sostenible.

Durante el Taller se realizarán simposios, foros, conferencias magistrales, paneles y visitas especializadas a centros educacionales e instituciones científicas de la capital cubana.



Radio Habana Cuba